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我們一眾家長們極度不滿政府一直漠視我們這些「所謂」中產家庭的家庭收支平

衡情況，記著，我們只是「所謂」中產，財爺大談甚麼生活態度，當然啦，一杯

連鎖咖啡店飲品動輒數十元，不中產、不富貴，怎能負擔？這些奢侈品不是生活

必須，我們不妄求，但孩子是一定要養育的！作為香港人，要組織家庭就免不了

當樓奴，這樣才能為孩子提供穩定居所，可是在現行政策下，雙職父母竟成了「中

產」，中產家庭既要繳稅，卻又無明顯受惠的政策，學費資助更輪不到我們，在

學券計劃扣減下每個孩子每月仍要用上$2000-$3000 交學費，加上供樓及越來越

貴的生活費，真是苦不堪言。 

 

對政府的期望只換來一次又一次的失望！就以本人為例，在 2011 年 1 月曾前往

當時舊政府總部遊行，爭取實施全面資助幼兒教育，當時我的大兒子已屆 5 歲，

以當時政府作風強求大兒子在畢業前享用到有關福利也許不設實際，但及後梁特

首在參選政綱中明言實施十五年免費教育，令本人及同班家長均重燃希望和信

心，上年我們一眾家長一同向梁特首拜年並進一步表達訴求，想不到《施政報告》

一出，空白一片的教育政策再次令希望化為泡影！本人與現時在學低班的家長

們，想問特區政府是否要狠狠地告訴我們，未來一年仍不會落實推行十五年免費

教育？連時間表都不會有？研究！研究！到底還要研究多少年？Sorry！在這種

可信性甚低的政府管治下，我們絕對不會有信心再生第二個，甚至第三個！ 

 

剛才說過，香港人不論賺錢供樓或交貴租，都只得父母一同出外工作，因此全日

制幼兒學校對我們這種雙職父母實在十分重要，我們很感謝有辦學團體肯提供這

種全日教育服務，讓我們能夠無後顧之憂地工作，慶幸他們的存在為我們分擔家

長的教顧工作，並讓孩子有充份的學習和體驗機會，然而在現時的學券制度下，

家長選擇全日制／半日制學校的權利遭大幅剝削，政府坐擁鉅額財政儲備，又能

一擲 4.8 億獎學金資助「尖子」到海外讀幼兒教育課程，卻對大勢所趨的十五年

免費教育採用「拖得就拖」的手法處理，簡直不可理喻至極！ 

 

本人促請政府要真正重視幼兒教育，致力減輕父母的負擔，為社會未來棟樑作出

投資，讓各種社會問題從起跑線上消失！ 
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